

Die völlige Einheit der ideologischen Positionen der sozialistischen Länder erhöht die Effektivität des gemeinsamen Kampfes gegen den Imperialismus, trägt zur Festigung der internationalen Zusammenarbeit unter den Kommunisten aller Länder bei und ist eine entscheidende Voraussetzung für weitere allseitige Erfolge der weltweiten kommunistischen und Arbeiterbewegung als stärkste und einflußreichste Kraft der Gegenwart.

Beide Delegationen verurteilen kategorisch die abenteuerliche, antisozialistische, antisowjetische und spalterische Politik der chinesischen Führung, die weiterhin versucht, die Einheit der internationalen kommunistischen und Arbeiterbewegung und der antiimperialistischen Kräfte in der Welt zu untergraben.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Bulgarische Kommunistische Partei unterstreichen erneut, daß die Beziehungen jeder kommunistischen Partei zur KPdSU und zur UdSSR nach wie vor Prüfstein für den proletarischen Internationalismus sind. Sie bekräftigen ihre Treue zur KPdSU und zur UdSSR, ihre unverbrüchliche Freundschaft zu den Völkern der großen Sowjetunion und den anderen Bruderparteien und -ländern, sie sind fest davon überzeugt, daß diese Treue und Freundschaft das sicherste Unterpfand für den Erfolg und den Sieg des Sozialismus und Kommunismus sind.

Beide Seiten sind davon überzeugt, daß die Ergebnisse des Besuches der Partei- und Regierungsdelegation der Deutschen Demokratischen Republik in der Volksrepublik Bulgarien einen neuen Beitrag zur allseitigen Erweiterung und Vertiefung der brüderlichen Freundschaft und Zusammenarbeit zwischen den beiden Völkern, zur Festigung der sozialistischen Staatengemeinschaft und der internationalen kommunistischen und Arbeiterbewegung sowie zum Sieg der großen Sache des Friedens und des Sozialismus darstellen werden.

Genosse Erich Honecker lud im Auftrage des Zentralkomitees der SED und des Ministerrates der DDR eine Partei- und Regierungsdelegation der VRB zu einem Besuch in die DDR ein.

Die Einladung wurde mit Dank angenommen. Der Zeitpunkt des Besuches wird später festgelegt.

Sofia, den 19. April 1972